



Syndicat National de l'Environnement



## **Contractuels des établissements publics du ministère de l'écologie ... En finir avec les discriminations Sortir du marasme !**

Les travaux sur la construction d'un quasi-statut commun à la majorité des établissements publics de la sphère environnement démontrent un peu plus à chaque réunion à quel point les contractuels ont été maltraités dans nos établissements. Sous la pression de Bercy, qui ne regarde que le coût final du projet, le MEDDE s'apprête à reproduire dans le futur quasi-statut toutes les inégalités et toutes les discriminations existantes.

### **C'est inacceptable !**

Pour que les conditions de rémunération et d'emploi des personnels contractuels soient semblables à celles des fonctionnaires exerçant des missions équivalentes, en tirant un trait sur les errements du passé,

- pour que le reclassement des agents dans le quasi-statut permette une véritable reconnaissance des missions et des fonctions des agents,
- pour que leur expérience soit prise en compte par la reprise de leur ancienneté,
- pour que soit entendu le droit d'option de titularisation pour TOUS les contractuels des établissements publics concernés, à des conditions décentes,
- pour sortir de la précarité et que les contractuels ne soient pas, comme trop souvent, la variable budgétaire,
- pour que les modalités de gestion (primes, promotions...) assurent l'équité sur tout le champ de ce quasi-statut,
- pour que des mesures transitoires rattrapent les erreurs du passé, afin de ne pas graver dans le marbre l'indigence des statuts actuels,
- et pour que ce quasi statut soit mis en œuvre sans délai, quelle que soit l'évolution du calendrier législatif du projet de loi Biodiversité.....

Une large intersyndicale s'est formée dans l'ensemble des établissements ONEMA, ONCFS, Parcs nationaux, Conservatoire du littoral, PNF, ATEN, AAMP.

Elle entend porter ces revendications et bâtir le rapport de force nécessaire.

**UN STATUT CONVENABLE, C'EST D'ABORD UNE AFFAIRE DE DIGNITE.  
L'ADMINISTRATION ET NOTRE MINISTERE NOUS LE DOIVENT.**